
（請負会社からの）誤請求問題について,誤請求と虚偽の請求のどちらに近いのか。後者だったとしたら、
悪質度が高いように思われる。誤請求を起こしたのは、出向者がいる企業か。もっときちんとした説明を。

第１１回 松村委員他

費用の配賦・レートメーク

委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会 委員名番号

電気料金審査専門小委員会における指摘事項について

1
スマートメーター導入によって検針費等が減ると理解しているが、今回の申請原価ではあまり減っていない
ように思われる。スマメの導入によるコスト削減効果と今回の申請原価との関係について教えて欲しい。

第１１回 片山オブ

スマートメーター関連費用

2
スマートメーターの調達に関しては、ＲＦＰや入札による調達を実施するなどかなりの進展があり、高く評価
すべき。ただし、中身については、形だけ入札にしているけれども実質的には随意契約だと疑われかねな
いようなことがないか、きちんと精査していく必要がある。

第１１回 松村委員

3 ３段階料金はどのような経緯でつくられたのか教えて欲しい。 第１１回 山内委員

その他

4
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